
 
 
Auf  mehrere Anfragen unserer Fraktion zum Thema der Weiterbetreibung der öffentlichen 
Toiletten im Januar und Februar diesen Jahres bekamen wir immer wieder die Antwort, dass an 
dem Vertrag  mit der Firma Ströer auf Grundlage eines zu erstellenden Wertgutachtens 
gearbeitet wird und die Ergebnisse im Vergabeausschuss vorgelegt werden sollen. 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung erneut: 
 

1. Wurde inzwischen der Vertrag zwischen der Stadt Halle und der Firma Ströer für die 
Übergabe bzw. die Betreibung der öffentlichen Toiletten geschlossen?  

 
2. Wann wird der Vertrag dem Stadtrat vorgelegt? 
 
3.  Welche finanziellen Auswirkungen für die Stadt Halle (Saale) ergeben sich daraus? 

 
 
 
 
gez. Dr. Bodo Meerheim 
Vorsitzender der Fraktion  
 


